



## Le squelette désarticulé

Je suis un squelette bien embarrassé.

L'autre jour, je descendais l'escalier,

tout en jouant aux osselets,

quand patatras ! Je rate une marche

et me retrouve tout en bas

dans un piteux état :

le crâne à l'envers,

une côte fêlée,

le bassin de travers

et la jambe cassée.

J'ai donc pris mon tibia sous le bras

et suis remonté à cloche-pied

me faire un bandage en sparadrap

pour me recoller.

Si ça continue comme ça, avec tous ces bobos,

je ne vais pas faire de vieux os !



Extrait de *Mes comptines pour Halloween* de Claire Renaud et Marianne Dupuy-Sauze